

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo de Paraibuna

Aos vinte e sete dias do mês de março de 2018, aos dezessete e trinta minutos no Prédio da Casa da Agricultura aconteceu a reunião ordinária do COMTUR – Conselho Municipal de Turismo de Paraibuna/SP para tratar de assuntos referentes a FEITUR (Feira de Turismo). Esteve presente Paulo Rodolfo César (Presidente do COMTUR), Elaine Cristina Nogueira (Representante do Receptivo), Luiz Gonçalves Faria (Vice – presidente), Manoel Messias de Melo Montes (representante da Associação Comercial), José Joaquim Ramos Almeida (Sitio JJ) Neide Aparecida, Marcio José Mayo Alves, Ronnie dos Santos, Flavia Pedroso (Representante da Fundação Cultural), Claudia Regina dos Santos Silva, Sanda Claro (Representante da Associação Artesanal), Linda Maria A. C. Barreto e Antonio A. C. Barreto (Recanto dos Pássaros), Jorge Tadeu dos Santos, Juliana da Silva Faria (Sindicato Rural), Maria Aparecida S. Santos (Rancho dos Caipiras), (Sabor Tropeiro), Renato B. de Souza (Bar e Pesqueiro), Marcelo Gomes (Pesqueiro Mandizeiro), Maria Neide de Souza (Marvada Neide), Monica Maria de Almeida (Cachaça Única), Luiz Zamchelta e Maria Angélica Maciel Zamchelta (Elaboração de Vinho), Susanne Fauser (Representante do Receptivo), Welington de Moura Campos (Pipoca), Cláudia A. Santos (Cocada Cremosa), Joyce Rocha Arnant de Carvalho (Sitio a Fábrica), José Vicente Faria (Instituto Chão Caipira), Irene Fernandes Neves e Bernardo Antunes das Neves (Rancho Chão Caipira), Rosa Pazzini (Artesanato Lar Vicentino) Vania Aparecida (Queijos Rei, Suzana Alves de Resende (Mercado da Suzana), Rosana Copchushi Mattos (Lanchonete do Cedro), Paulo Eduardo Scarpa (Hotel Vila D Luca, Luciana Vasconcelos (Cachorro Quente), Maria Helena Barreto (Rancho do Milho), Karina Silva (Produtos Personalizados), Cláudia A. Santos (Cocada Cremosa). Rodolfo César deu abertura a reunião falando sobre a Feitur (Feira de Turismo de Paraibuna). José Joaquim falou sobre a planta da Festa da Cidade que a feira vai ficar a mesma coisa e que serão feitas barracas depois do Salão Paroquial, Badaró a Suzana e o Vinho no meio, a Barraca do Ivan ficaria no mesmo lugar, durante a reunião ficou decidido que precisa aumentar o preço das barracas, a idéia e que faça um aumento de 50 por cento, a Barraca fixa era 450 e esse ano vai ser setecentos reais e esse ano o adicional vai a cento e vinte, isso vai cobrado para que durante o ano tenha o necessário para outros gastos, quem tiver a área de alimentação será cobrado o preço do adicional, Rodolfo Cesar falou que é importante que depois da festa a prestação de contas seja feito de forma transparente e o que for acrescido seja discutido aqui na reunião, Rosana perguntou porque o restaurante do Cedro que queria colocar caldinho não está na planta, Marisol falou que Rosana está no grupo, porque não falou que queria um espaço, Rodolfo falou que na reunião passada já foi aberto para que as pessoas pedissem o seu espaço, Rosana falou que na penúltima reunião ficou de decidir se iria abrir espaços novos e se teria novos lugares, que na última reunião não pode estar. Rodolfo explicou que no orçamento da prefeitura não estava a festa de baixo e que o valor de sessenta e oito mil reais seria muito alto para dividir com os expositores. Que quer espaço tem que continuar participando e pleitear esse espaço e Eduardo falou que o Comtur funciona de janeiro a dezembro. Rodolfo falou que isso foi discutido na ultima reunião, que precisamos discutir o plano de turismo sustentável, todo mundo tem que participar que o turismo tem que ser o ano todo, falou também que já começou o aterro na Beira Rio e que já já teremos uma praça de eventos, outra questão a ser discutida é a distribuição desse evento nos bairros, os empreendimentos juntos divulgando seu local, um exemplo é Cunha, outra questão é a implantação de roteiros, um exemplo é a Frimarchi que tem como receber, mas a bananinha não recebe mas pode ser colocada nos empreendimentos, Welington gostaria de saber o espaço dos ambulantes, questionou se ficaria na ladeira, é ruim, José Joaquim disse que a Luciana e o Fausto ficara na Praça. Marisol falou que no carnaval os ambulantes tiveram sua chance Carina perguntou se ela terá uma barraca de material personalizado, ficou combinado que ela distribuirá o seu material para nas barracas, Linda deu a idéia que eles

façam o material dos empreendimentos personalizados, Rodolfo Cesar falou que é materiais como este que precisam ser valorizados, Flavia falou que eles fazem esse material personalizado com imas, sabonete, pão de Santo Antonio, Rodolfo Cesar falou de usar temas, por exemplo seriam aves da região, outro exemplo seria cata-vento de retalhos, Marisol falou que cada um dos empreendimentos tem que passar a relação de materiais que usarão em suas barracas, Rodolfo César disse que a instrução 28, item 553 o botijão de gás de 13 litros tem um item sobre o uso de botijão em trailers, barracas e eventos temporários, no item 554 diz que nos demais casos fica limitado a 1, então o cuidado que tem que ter é que no projeto, é preciso que quantifique quantos botijões cada um ira usar, um exemplo é a Feira Noturna no Parque da cidade que eles usam vários, e não sabe se. Marisol falou que cada empreendimento deverá entregar uma lista do material elétrico e o numero de botijões que irão usar, falou que no final os expositores de artesanato tem que ficar para dividir os espaços, Rodolfo Cesar falou que existe a necessidade do Conselho criar o FUMTUR, um exemplo onde poderia ser gasto o Empório, começo a fazer o aterro da Beira do Rio para virar uma Praça de evento Praça do Mercado tem 2mil metros, na frente da Rodoviária serão 13 mil metros, vamos ter um recurso para investir, pois se a gente conseguir mostrar o serviço poderemos nos transformar em Estância Turística a segunda questão alem desses recursos que podem vir via governo podemos pleitear recursos via iniciativa privada, a prefeitura tem suas limitações mas é preciso ações a longo prazo, por isso a importância da renovação do conselho, na questão do Empório se tivesse um presidente mais disponível poderia ir no fim da tarde e fazer isso, com isso todo mundo esta deixando de ganhar, tem que ter mais atitude, Jose Joaquim disse que ele faz parte da Comissão mas se a prefeitura teve um corpo técnico engenheiro tem que ir lá levantar, Rodolfo disse que precisa caminhar, tem que continuar, tomar atitude, Neide acredita que o empório tem que ter um projeto para ver quem gostaria de participar mas Marisol falou que dia 10 de abril vai para votação, o dinheiro só será liberado diante de um projeto, Jose Vicente questionou qual projeto vai ser apresentado, Suzana questionou se um arquiteto poderia fazer esse projeto, se você conhecer alguém pode assinar, Suzana falou que se ela arrumar uma arquiteta pode fazer, Rodolfo disse que tem que ter atitude, Monica falou que amanha precisa marcar com o arquiteto da prefeitura para ir lá fazer, Marisol falou que já esta cuidando disso, Marisol falou que os membros do conselho tem que reunir criar uma comissão definir o que é possível, por exemplo a reforma da Bica da Água a Praça da Matriz e Praça do Mercado, de qualquer maneira o projeto do Empório tem que ser feito lá precisa de um arquiteto e um engenheiro, quem vai pagar, Rodolfo Cesar a arquiteta pode fazer o engenheiro pode assinar, ele esta sugerindo é que essa pessoa faça um primeiro projeto depois vira uma vitrine, Suzana falou que pode tentar com essas amiga pessoal, mas ela não tem um dinheiro a mais para correr atrás dos projetos, Marisol falou que estamos fazendo outras coisas alem dos eventos, temos uma lista de afazeres no nosso dia a dia, o ano passado ficamos de fazer um evento para o Lar Vicentino ,como voluntários, antigamente fazíamos o evento viola cachaça e companhia Parauna, em abril teremos eleição, sugestão alguém que esteja ligada ao turismo, Marisol só que está pessoa não e evento é alguém que conheça nossas cultura, participe e viva no nosso município. Próxima reunião dia 17 de abril às 16 horas sobre a festa da cidade. Sem mais nada a ser tratado o Sr. Paulo Rodolfo deu por encerrada a reunião às 20h. Após lida pelos presentes e havendo qualquer observação, será retificada na ata da próxima reunião. Eu Elaine Cristina Nogueira, redigi e lavrei a presente Ata, assinando juntamente com o Presidente e os participantes, em lista de presença anexa a esta Ata. Paraibuna, 27 de março de 2018, que assino junto com o presidente.

Elaine Cristina Nogueira
Secretária

Paulo Rodolfo César
Presidente

